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第 2725回例会 

第 2780 地区 第９グループ 

湯河原 

会長 石田 浩二 
幹事 小倉 高代 

事務所 神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 

湯河原町宮上 566  
湯河原町温泉観光協会内 

例会場 静岡県熱海市泉 107 
ニューウェルシティ湯河原 

例会日 毎週金曜日 12:30～13:30 

ロータリークラブ 

国際ロータリー2018-19 

RI 会長 バリー・ラシン 

第 2780 地区 

ガバナー 脇 洋一郎 

例会 第 2739 回 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.ビジター紹介 

5.会食 

6.会長挨拶 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.スマイルＢＯＸ 
 

例会の予定 

・10 月 26 日(金) 
  卓話：脇ガバナー 
 
・11 月 2 日(金) 
  卓話：山本明峰君 
 
・11 月 9 日(金) 
  卓話：髙杉尚男君 
 
・11 月 23 日(金)祝 
  休 会 
 
・11 月 30 日(金) 
  卓話：高知尾朝行 

会長挨拶 

プロ野球のクライマックスシリーズが始まっております。 
クライマックスシリーズ自体は短期決戦ですので、思わぬ下剋上は付き物ですが、今
年のペナントレースをふり返ると、セ・パ通じて久しぶりのリーグ 3 連覇を成し遂げ
た広島カープの強さが際立っていたように思います。 
長くプロ野球をご覧になっている方からすると、広島カープと言うと、B クラスの常
連というイメージが強いと思いますが、それがリーグ 3 連覇ということで、隔世の感
がございます。 
では、ここに来て何故、セ・リーグで圧倒的な強さを見せているか。それは、言葉を
選ばずに言うと「貧乏球団だから」ではないか、と思います。 
カープと最も対極にあるのがジャイアンツでしょう。読売グループの豊富な資金力を
バックに、時に「乱獲」と言われるほど、他球団の主力選手を高給で獲得しているこ
とはご存じの通りです。 
一方カープはと言うと、ある記事では「カープが FA 絡みで話題になるのは、いつも
主力選手が出て行く時」書かれていましたが、まさにその通り。江藤、金本、新井、
大竹等々、他球団に取られこそすれ、カープが大枚をはたいて他球団から主力選手を
引き抜いたということは、記憶にありません。 
このように、スポンサーの資本力の差は、常識的に考えるとカープにとって不利に働
くわけですが、私は先ほど、カープの強さの秘訣は「貧乏なことにあり」と、逆説的
な言い方を致しました。 
その心はと言うと、大型補強という選択肢がハナから奪われているがゆえに、カープ
のドラフト・育成戦略は他球団よりも綿密に練り込まれているのです。 
大型補強が無いどころか、他球団の補強で自分のところの主力選手を引き抜かれてし
まうことが見えているので、「育った選手は抜けるもの」という前提に立ち、「抜けた
影響を最小限に抑える」ことが至上命題となります。 
そのための具体的な施策としては例えば、世代ごとにポジションの漏れなく選手が居
るように、ドラフトで目玉選手を狙うよりも、現状の選手層が手薄なポジションで新
人を指名していることが挙げられます。 
また、他球団からの補強が見込めないため、新人選手とて、各々のポジションで立派
な戦力として考えざるを得ません。それゆえ、他球団にもまして、「即戦力かどうか」
をシビアに見極めることが特徴です。 
こうすることで、多くの選手が若手のうちから一軍の出場機会に恵まれるため、仮に
１人２人主力選手が流出しても穴を埋められるわけです。 
ただ、そのためにはスカウトやコーチ陣が徹底的に知恵を絞り、現場で泥臭く汗をか
くことが不可欠です。 
カープは幸か不幸か、「後から補強すれば何とかなる」と言う逃げが許されないため、
スタッフは自ら「今できる工夫を、しっかりやろう」という意識を強く持つようにな
り、そのことが３連覇と言う華々しい成果に繋がったように思います。 

出
席
報
告 

ゲスト １名 ビジター ２名 会員２４名 

欠席  ３名（免除者１名） 前回の修正出席率 ９０．９１％ 

出席率 １００．００％ 前々回の修正出席率 ９５．２４％ 

事前メークアップ １名 

ゲスト 米山奨学生 ドルパラム・ニンジン様 

ビジター 地区米山奨学・学友委員会 

     田代晴香君（かながわ２７８０ロータリーＥクラブ） 

  ロータリーの友 地区代表委員 中村辰雄君（相模原南ＲＣ） 
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10.本日の卓話 

神谷一博君 

11.閉会点鐘 

平成30年10月19日(金) 

天候 くもり 

合唱 奉仕の理想 

インスピレーションになろう 

10 月【米山月間経済と地域社会の発展月間】 

ここの所めっきり秋めいてまいりましたが、ちょう
どこの時期の風物詩とも言えましょうか、先週から 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル BOX 

Yugawra Rotary Club 2018-19 

・ご夫人誕生日 平間章弘君（真実様・１０／２２） 

・地区米山奨学・学友委員会 田代晴香君（かながわ２７８０ロータリーＥクラブ） 

本日は米山奨学生の随行としてまいりました。よろしくお願い致します。 

・ロータリーの友 地区代表委員 中村辰雄君（相模原南ＲＣ） 

はじめてメークに参りました。今年度第２７８０地区「ロータリーの友」地区代表委員を行っております。よろしくお

願い致します。 

・石田浩二君・神谷一博君 地区米山奨学・学友委員田代晴香様、米山奨学生ドルパラム・ニンジンさんようこそ湯河原

ロータリークラブへお越し下さいました。 

・石田浩二君・神谷一博君 ロータリーの友地区代表委員中村辰雄様ようこそ湯河原ロータリークラブへお越し下さい

ました。 

・高杉尚男君 一昨日、青巒荘さんにて、さがみ信用金庫信和会の３０周年記念式典・祝賀会を無事執り行なうことが

できました。 

・石田浩二君 先週の地区大会にご参加下さり有難うございました。 

・高知尾朝行君・浅田真隆君・伊藤伸之君・佐東丈介君・佐藤泰文君・西山敦君・山本明峰君・渡辺久恭君・望月博文君・

常盤章夫君・土屋一弘君・深澤昌光君・佐藤友彦君・彦君 櫻井武志君・平間章弘君 １０月１４日の地区大会を欠席

しました。 

・地区大会で出席率第４位で表彰されたので全員でスマイル。 

10 月 19 日～25 日 

幹事報告 

＜ガバナーより＞ 1．地区大会のお礼状が届きました。 

2．クラブ研修リーダーセミナー開催のご案内  日時：１１月１３日(火) 14 時～16 時 30 分 

 場所：辻堂「アイクロス湘南」６階会議室 出席対象者：会長ｴﾚｸﾄ･ｸﾗﾌﾞ研修ﾘｰﾀﾞｰ 

＜連絡事項＞ 

1．次週は、ガバナー公式訪問です。特別会費が５，０００円(出欠席者同額)となりますのでご承知おき下さい。 

スケジュールは、例会：１２：３０～１３：３０(彩雲) フォーラム：１３：３０～１４：３０(彩雲) 

懇親会：１４：３０～１６：００(梅花)  尚、別会場にて別途会費にて２次会をご用意致します。 
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卓話：神谷一博君 ゲスト：米山奨学生 ドルパラム・ニンジン様 


